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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN COMPLEJO DEPORTIVO LA LIBERTAD Y PUESTO PNC, TONACATEPEQUE,  
09 DE NOVIEMBRE DE 2006 
 
QUIENES HABITAN EN LA RESIDENCIAL LIBERTAD Y SUS ALREDEDORES, HAN 
COMPROBADO QUE DESDE QUE NACIÓ ESTE PROYECTO, SE CONCIBIÓ COMO UN 
CONJUNTO RESIDENCIAL INTEGRADO QUE INCLUYÓ CLÍNICA, CENTRO ESCOLAR Y 
GUARDERÍA, A LO QUE HOY SE SUMA ESTE COMPLEJO DEPORTIVO Y LA INSTALACIÓN DE 
UN PUESTO DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL. 
 
ESTE COMPLEJO DEPORTIVO QUE ESTAMOS INAUGURANDO HOY, TIENE ENTRE SUS 
OBJETIVOS PRINCIPALES PROMOVER MEJORES HÁBITOS DE VIDA, DE BIENESTAR FÍSICO 
Y MENTAL A LA COMUNIDAD, ADEMÁS DE QUE ALEJE A LOS JÓVENES DE LAS DROGAS, LA 
DELINCUENCIA Y LA VIOLENCIA. 
 
COMO PUEDEN CONSTATAR AQUÍ, SE HA INCLUIDO MODERNAS CANCHAS DE 
BALONCESTO, FÚTBOL Y FÚTBOL SALA, GIMNASIO, ÁREAS ADMINISTRATIVAS, CAFETINES, 
JUEGOS MECÁNICOS PARA NIÑOS, SERVICIOS SANITARIOS, DESVESTIDEROS, DUCHAS Y 
MUCHAS OTRAS AREAS; LO CUAL SE HA CONSTRUIDO A UN COSTO SUPERIOR AL MILLÓN 
DE DÓLARES, APORTADOS POR EL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, EL 
FISDL, PROJÓVENES Y  EL TERRENO QUE LO HA DADO FUSAL. 
 
PARA NUESTRO GOBIERNO ES IMPRESCINDIBLE GENERAR ACCIONES QUE CONTRIBUYAN 
A MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS MIEMBROS DE LAS DISTINTAS COMUNIDADES, A 
TRAVÉS DEL FORTALECIMIENTO DE LA ORGANIZACIÓN COMUNITARIA, CONTANDO COMO 
ES EL CASO HOY, CON ESPACIOS FÍSICOS QUE DEN LUGAR A LA PARTICIPACIÓN DE 
NIÑOS Y JÓVENES Y QUE FOMENTEN LA CONVIVENCIA PACÍFICA. 
 
QUIERO DESTACAR TAMBIÉN LA PARTICIPACIÓN QUE EN TODAS ESTAS ACCIONES, 
TIENEN LOS DISTINTOS COMITÉS QUE AQUÍ EXISTEN, ENTRE ELLOS EL COMITÉ INFANTIL, 
JUVENIL, DEPORTIVO, ARTÍSTICO Y EL DE PADRES Y MADRES DE FAMILIA, QUIENES NOS 
DEMUESTRAN LA EFECTIVIDAD DE TRABAJAR JUNTOS EN UNA MISMA DIRECCIÓN. 
 
EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA LE DA UNA IMPORTANCIA ESPECIAL A LAS ACTIVIDADES 
Y  A LOS ESPACIOS FISICOS Y DEPORTIVOS, PORQUE LA EXPERIENCIA NOS HA 
COMPROBADO QUE ES UNA DE LAS MEJORES OPCIONES QUE PODEMOS OTORGAR A LOS 
JÓVENES PARA MANTENERLOS SANOS Y AUSENTES DE TENTACIONES COMO LAS MARAS, 
EL ALCOHOL O LAS DROGAS. 
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ME COMPLACE ADEMÁS DE INAUGURAR ESTE COMPLEJO, QUE HOY VAMOS A CORTAR LA 
CINTA DEL NUEVO PUESTO DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, QUE SE UNE AL ESFUERZO DE 
SEGURIDAD EN BENEFICIO DE LOS HABITANTES DE ESTA ZONA. 
 
ESTE NUEVO PUESTO POLICIAL BRINDARÁ SEGURIDAD Y TRANQUILIDAD A LOS 
POBLADORES DE LAS COMUNIDADES, VALLE NUEVO, LAS PRADERAS Y RESIDENCIAL 
LIBERTAD; PARA LO CUAL CONTARAN CON 15 EFECTIVOS POLICIALES QUIENES, 
ACOMPAÑADOS DE GRUPOS DE TAREA CONJUNTA CON LA FUERZA ARMADA, LES HARÁN 
SENTIR MÁS SEGUROS. 
 
DE TODO ESTE ESFUERZO QUE CULMINA HOY, NO PUEDO DEJAR DE DESTACAR EL 
TRABAJO ORGANIZADO Y PLANIFICADO ENTRE TODOS LOS ACTORES HOY PRESENTES, 
PORQUE CON SU EJEMPLO ESTAMOS DANDOLE AL PAÍS, A LOS VECINOS, A TODOS LOS 
SALVADOREÑOS, TENEMOS QUE LLEGAR A LA CONCLUSION QUE EL DESARROLLO, NO 
DEBE SER VISTO SOLAMENTE COMO UNA OBLIGACIÓN DEL GOBIERNO, SINO QUE EL 
DESARROLLO, LA SEGURIDAD Y EL BIENESTAR ES TAREA DE TODOS. 
  
QUIERO FELICITAR AL ALCALDE DE TONACATEPEQUE, PORQUE  A PESAR DE LAS 
DIFICULTADES QUE NO SON NUEVAS Y A LAS CUALES YA ME ACOSTUMBRE  EN MI 
GOBIERNO, AQUÍ ESTAMOS, DESDE AYER ME DIJERON, MIRE NO LO VAN A DEJAR ENTRAR 
A TONACA, YO NO DEJO DE ENTRAR A NINGUN LADO SI YO SOY EL PRESIDENTE DE EL 
SALVADOR Y VOY A TODAS PARTES, A INAUGURAR OBRAS. 
 
YO CREO ALCALDE QUE NO HAY QUE PERDER EL TIEMPO EN ESTE TIPO DE ACCIONES, 
COMO LAS QUE HEMOS VISTO EN LA ENTRADA  DE TONACATEPEQUE, YO CREO QUE HAY 
QUE CELEBRAR QUE FUSAL, QUE PRO JOVENES, EL CONSEJO DE SEGURIDAD, EL FISDL, 
QUE TODOS JUNTOS EL GOBIERNO, HEMOS APORTADO CON LA EMPRESA PRIVADA MAS 
DE UN MILLON DE DOLARES Y USTED LE HA CUMPLIDO A SU PUEBLO, ENTREGANDO ESTE 
COMPLEJO DEPORTIVO QUE CON EL APOYO DE LA UNION EUROPEA, LE VA AYUDAR A 
TODOS LOS JOVENES Y A LOS HABITANTES DE ESTE SECTOR. 
 
LO QUE CUENTA SON LAS OBRAS, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN HE DICHO 
SIEMPRE, SON LAS QUE SE CUMPLEN Y HOY LE ESTAMOS CUMPLIENDO A 
TONACATEPEQUE. 
 
ASI ES QUE DEBEMOS ESTAR DE FIESTA  Y SOBRE TODO, QUE EL JEFE DE LA MISION 
EUROPEA SE HA DECLARADO YA MADRIDISTA YA PUBLICAMENTE. 
 
TODOS, AQUELLOS LOS SEGUIDORES DEL BARCELONA, VAMOS A VER HOY COMO NOS 
VA, VAMOS A VER. PERO BUENO, LASTIMA QUE NO PUEDO DECIR LO MISMO DE MI EQUIPO 
LUIS ANGEL FIRPO EN ESTA TEMPORADA, DE VERAS YO CREO QUE HAY MOTIVOS PARA 
ESTAR ALEGRE. 
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QUE TONACATEPEQUE TENGA ESTE COMPLEJO DEPORTIVO Y QUE ESPECIALMENTE  LA 
COMUNIDAD SE INVOLUCRE EN CUIDAR EL COMPLEJO DEPORTIVO, ES LO MAS 
IMPORTANTE, NINGUNA OBRA, EN NINGUNA PARTE DEL MUNDO DURA  SI NO LA CUIDA LA 
GENTE, LA QUE DISFRUTE DE LA OBRA. 
 
POR ESO A LA DIRECTIVA QUE HA SIDO JURAMENTADA, LE PEDIMOS QUE CUIDEN ESTA 
OBRA, CUESTA MUCHO DINERO, PERO VALE LA PENA POR LOS JOVENES. 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. GRACIAS! 
 
  
 
 
 
 
  


